

Beruflich ist das Thema Inklusion für Thomas Höchst allgegenwärtig. Seit einigen Jahren ist er Direktor der Integrierten Gesamtschule Contwig und weiß, wie vielfältig Inklusion gelebt werden muss. Aus dieser beruflichen Erfahrung heraus, jeweilige Kind im Rahmen einer Überland-Fahrt unterwegs ist. 10 bis 14 Kinder können daran teilnehmen und am Ende der Fahrt wartet noch ein Restaurantbesuch auf die Kinder und deren Familien, Hierfür stellt Thomas Höchst zuvor Kontakt zu Porschenzentrum Saarbrücken ist zudem ein weiteres Projekt entstanden, um auf beeinträchtigte Menschen aufmerksam zu machen und Spenden zu sammeln, die dann wiederum verschiedensten Vereinen oder Institutionen zuguttekommen